

## Altenheilkunde (Geriatric)

Der Prozentsatz älterer Patienten nimmt in der hausärztlichen Versorgung stetig zu. Wir legen in unserer Praxis besonderen Wert auf die angemessene Versorgung dieser Patientengruppe. Häufig handelt es sich um Patienten(-innen) mit mehreren Erkrankungen. Wir bemühen uns um eine Zusammenschau der Befunde und individuelle Lösungen. Egal, ob es sich um einen Hausbesuch oder die Versorgung mit Hilfsmitteln wie zum Beispiel Treppenlift oder Rollator handelt, wir möchten eine möglichst ganzheitliche Versorgung sicherstellen. Mit dieser Einstellung führen wir eine Praxis-Tradition fort, denn schon der Praxisgründer Dr. Dr. Erich Grassl (1913–2008) hat sich um diesen Aspekt der medizinischen Versorgung gekümmert. Seine Erfahrungen hat er in seinem Buch „Im Alter zu Hause“ niedergelegt.

